



Evangelische Volkspartei
Burgdorf

Interpellation «Städtische Publikation von Notfallnummern bezüglich Prävention Gewalt an Frauen /Femizid»

Interpellation:

Kann sich der Gemeinderat vorstellen, gezielt an sinnvollen Orten in den Verwaltungsgebäuden wie Aussenräumen, Homepage und/oder anderen medialen Kanälen der Stadt spezifische Notfallnummern zu publizieren, für Frauen welche von häuslicher Gewalt oder einem drohenden Femizid betroffen sind?

Begründung:

Betroffen über die landesweit weiterhin zunehmende häusliche Gewalt an Frauen bis hin zum Femizid erachten wir es als essenziell, dass Burgdorf niederschwellig Betroffenen ermöglicht mit dementsprechenden Institutionen (z.Bsp. AppElle!) in Kontakt treten zu können. Da es sich um eine tabuisierte Realität in unserer Gesellschaft handelt, erhoffen wir uns durch die städtische Publikation von Notfallnummern eine Sensibilisierung des Umfeldes von bedrohten Frauen.

Burgdorf, 29. Januar 2022

Für die EVP SR-Fraktion Julia Blaser